
Soutien à Marc Vuillemot 
 

 En 1973, il y a 41 ans, Marc a 16 ans, c’est un potache, 
et il vient à la Mairie car il s’intéresse déjà au fonction-
nement de sa Ville. Vu son âge, c’est dans l’Amicale Seynoise 
des Adolescents qu’il deviendra très actif au point d’en être 
le Président en 1976. Le Maire Philippe Giovannini le suivra 
et ils se lieront d’amitié. Cet investissement socio-éducatif 
va être le début d’un remarquable parcours citoyen. 
 En 1984, il y a 30 ans, il a 27 ans, il devient Président 
de l’OMASE, Office Municipal regroupant plus de 30 Asso-
tions sur toute la Ville dans les secteurs socio-éducatif, 
socio-culturel, et socio-sportif. Il va encore approfondir sa 
connaissance de La Seyne, de ses besoins, et se forger les 
outils nécessaires pour y répondre. 
 Parallèlement, dans le cadre de son métier, il sera en 
première ligne dans l’opération Dubedout du Développement 
Social des Quartiers avant de devenir le coordonnateur de la 
Zone d’Education Prioritaire, tout en étant aussi, en lien avec 
le Conseil Général, un des pionniers d’un Collège ouvert sur la 
Ville avec son foyer socio-éducatif exemplaire. 
 Avant les élections, le 13 janvier 1984, à propos de la 
composition de la liste, il écrivait « Il n’est pas question pour 
moi de soutenir une liste qui … ne serait pas bâtie sur la base 
d’un rassemblement le plus large possible des forces de 
progrès, sur la base d’une représentation de toutes les 
sensibilités de la gauche, sur la base, en fait, d’une repré-
tation de notre population seynoise. » 
 De 1973 à 1995, nous aurons toujours le même Marc, 
cohérent, associatif, au fait de tous les aspects de sa Ville.  



Puis, en 1995, à 38 ans, il devient Adjoint à la Politique 
de la Ville ce qui va confirmer et affirmer ses capacités. 
 Enfin, en 2008, il a 51 ans, malgré des vents contraires, 
il va marquer l’essai de la victoire avec une équipe dont la 
composition répondait aux souhaits qu’il exprimait. 
 Maintenant, en 2014, Marc est de loin le candidat le 
plus légitime, vu son parcours ci-dessus évoqué et son bilan   
impressionnant vu les moyens réduits dont il a disposé. 
 D’autant plus qu’en face ou à côté, qui avons-nous ? 
 Deux toulonnais qui ébauchent un roman d’amour avec 
notre Ville mais qui lorgnent sur la belle Voisine ! 
 Un haut fonctionnaire qui se reconvertit. 
 Et momentanément à côté, en mal de reconnaissance,  

De la nostalgie pour l’un et de l’illusion pour l’autre. 
Quant au Parti qui se dit de la Nation, il la divise comme 

d’habitude étant seulement capable de monter les gens les  
uns contre les autres mais sans aucune capacité de gestion. 

 

Marc se détache nettement des autres candidats et, 
instruit par le précédent mandat, soutenu par les Membres 
de sa liste conscients de leur engagement, connu et reconnu 
par la population comme un enfant du pays, apprécié dans 
toutes les instances territoriales, n’ayant d’autre ambition 
que sa Ville qu’il connait mieux que quiconque, payant de sa 
personne et de ses deniers, d’une honnêteté dont je peux 
témoigner, il est le mieux placé pour gagner. 

 

Et m’adressant à lui, je lui dis : 
 

Marc, en 2008, tu as marqué l’essai, et en 2014, avec 
vent favorable, tu vas le transformer pour qu’avec ton 
Equipe, tu transformes la Ville. 


